
Pièces 2 Pièces

Superficie 42 m²

Référence 84119265

Prix 299 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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"sous offre acceptee" bienvenue au coeur du vieux cannet, quartier saint sauveur,

où  élégance  et  confort  se  rencontrent  dans  ce  ravissant  2  pièces  entièrement

rénové, offrant une vue panoramique sur la mer depuis votre séjour lumineux avec

cuisine  ouverte,  et  votre  chambre.  La  salle  de  bains  moderne  et  les  balcons

ajoutent  une  touche  de  raffinement,  tandis  que  le  garage  offre  une  commodité

supplémentaire.  Situé  dans  une  résidence  avec  piscine  et  à  proximité  des

commerces,  cette  propriété  offre  un  style  de  VI  exceptionnel.  Contactez  L&g

prestige au 0493470667

Welcome to the heart of the old cannet, in the saint sauveur district, elegance and

comfort  meet  in  this  charming  fully  renovated  2-room  apartment,  offering  a

panoramic sea view from the bright living room with open kitchen and a bedroom.

The  modern  bathroom  and  the  balconies  add  a  touch  of  refinement,  while  the

garage  provides  additional  convenience.  Located  in  a  residence  with  a  pool  and

close to shops, this property offers an exceptional lifestyle. Contactez L&g prestige

au 0493470667

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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